

Wir sagen Danke

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erleben, wie viel Liebe, Freundschaft, Herzlichkeit und Achtung meinem Ehemann, unserem Vater, Grossvater, Schwiegervater, Bruder, Schwager, Götti, Onkel und Freund

René Ryf-Demuth

entgegengebracht wurde.

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit drücken wir allen unseren aufrichtigen Dank aus.

- ... für tröstende Worte, gesprochen oder geschrieben
- ... für einen Händedruck, wenn Worte fehlen
- ... für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft
- ... für Blumen, Kranz- und Geldspenden
- ... für Anteilnahme bei der Trauerfeier
- ... Pfarrer Jürg Spielmann für seine tröstenden herzlichen und berührenden Worte
- ... Natalie Gozzi für den Gesang
- ... dem Baumgarten-Team für die herzliche und liebevolle Betreuung während der letzten Jahre

In stiller Trauer

Silvia Ryf-Demuth
Daniel und Andrea

Bachenbülach, im August 2019